

**Fuente:** La Cerca

**Fecha:** 27 de octubre de 2008

**Título:** Ruiz Molina: “Colaborar en la promoción de un hábito tan saludable como la lactancia materna es apostar por el futuro”

**Link:**

[http://www.lacerca.com/noticias/ruiz\\_molina\\_colaborar\\_promocion\\_habito\\_saludable\\_lactancia\\_materna\\_apostar\\_futuro-27062-1.html](http://www.lacerca.com/noticias/ruiz_molina_colaborar_promocion_habito_saludable_lactancia_materna_apostar_futuro-27062-1.html)



[Imprimir noticia](#) | [Disminuir tamaño](#) | [Restaurar tamaño](#) | [Aumentar tamaño](#) | [Redes sociales](#)  
Castilla-La Mancha > Toledo

# Ruiz Molina: “Colaborar en la promoción de un hábito tan saludable como la lactancia materna es apostar por el futuro”

**En la clausura de la II Jornada para la Promoción de la Lactancia Materna celebrada en Talavera de la Reina (Toledo)**

---

JCCM -

Lunes, 27 de octubre de 2008



**El gerente del Sescam, Juan Alfonso Ruiz Molina, clausuró hoy, en el Hospital Nuestra Señora del Prado de Talavera de la Reina (Toledo), la II Jornada para la Promoción de la Lactancia Materna. En la imagen, junto al alcalde, José Francisco Rivas, con los niños premiados en el concurso de dibujo organizado con motivo de la jornada.**

El gerente del Sescam ha entregado los premios del concurso infantil convocado por el Comité de Lactancia Materna del

Área de Talavera, en colaboración con Cruz Roja y las tres ludotecas municipales, y en el que han participado más de un centenar de niños, algunos de ellos ingresados en el Hospital Nuestra Señora del Prado.

El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Juan Alfonso Ruiz Molina, ha reiterado hoy el compromiso del Gobierno regional de seguir apoyando todas aquellas iniciativas destinadas a informar y difundir los beneficios de la lactancia materna “porque colaborar en la promoción de un hábito tan saludable como alimentar a un niño con leche materna es apostar por el futuro”.

Ruiz Molina ha participado hoy en la clausura de la II Jornada para la Promoción de la Lactancia Materna, organizada por la Gerencia de Atención Primaria de Talavera (Toledo) y el Hospital Nuestra Señora del Prado, en la que han participado cerca de un centenar de profesionales sanitarios de ambas gerencias, además de madres y padres que asisten a los talleres de lactancia materna que se desarrollan en el Área Sanitaria.

El gerente del Sescam ha trasladado su agradecimiento a todas las madres que, voluntariamente y si tienen la posibilidad, amamantan a sus hijos e hijas, “sabiendo que es lo mejor para ellos”. Asimismo, ha tenido palabras de reconocimiento a todos los profesionales sanitarios “que desinteresadamente dedican parte de su tiempo a la organización de actividades para dar a conocer los beneficios de la lactancia materna”.

En este sentido, ha puesto en valor el trabajo que viene realizando el Comité de Lactancia Materna del Área de Talavera, integrado por profesionales de ambas Gerencias, para aumentar la prevalencia de la lactancia materna al alta y alcanzar el objetivo de calidad del 75 por ciento que se recomienda en la iniciativa “Hospital Amigo de los Niños”, promovida por la OMS y UNICEF y que acredita que la calidad asistencial del centro en lactancia materna es óptima.

Para que el hospital talaverano obtenga este reconocimiento, el Comité está desarrollando diferentes líneas de actuación, entre ellas unificar criterios entre Atención Primaria y Especializada para disminuir la variabilidad en cuanto a la información que se ofrece sobre la lactancia materna.

Asimismo, se está fomentando la formación de los profesionales para que adquieran los conocimientos y técnicas que promueven y faciliten el amamantamiento y sean capaces de detectar los problemas más frecuentes que influyen negativamente en la instauración de la lactancia natural. Otra de las acciones es la promoción de intervenciones comunitarias conjuntas, dentro de las que se enmarca la celebración de jornadas como la que se desarrolla hoy en la Ciudad de la Cerámica.

El director gerente del Sescam ha destacado también la buena labor que están llevando a cabo los cinco Talleres de Lactancia Materna que se desarrollan en los Centros de Salud del Área, por los que han pasado ya más de 500 mujeres desde que se pusieron en marcha en 2006.

Igualmente, ha mencionado el apoyo que se ofrece a las madres desde el hospital para que opten por la lactancia natural después de dar a luz, a través del protocolo específico que aplica el personal de enfermería dentro de la vía clínica del parto que se aplica desde principios de este año.

#### Premios del concurso de dibujo infantil

Antes de clausurar la jornada, Ruiz Molina y el alcalde de Talavera, José Francisco Rivas, han participado en la entrega los premios del concurso infantil convocado por el Comité de Lactancia Materna del Área de Talavera, en colaboración con Cruz Roja y las tres ludotecas municipales, y en el que han participado más de un centenar de niños, algunos de ellos ingresados en el Hospital Nuestra Señora del Prado.

El primer premio en la categoría infantil (de 4 a 5 años) ha recaído en Rocío Gómez Cuevas; en la categoría de 6 a 8 años la ganadora ha sido Irene González Pérez; mientras que en la de mayores de 9 años, el primer premio ha sido para David Rivero Concepción. Todos ellos han recibido un completo maletín de dibujo, mientras que al resto de participantes se les ha entregado un diploma y un obsequio.

A este acto también han asistido los gerentes de Atención Primaria y del Hospital de Talavera, Fernando Gragera y José Enrique Baeza, respectivamente, y las directoras de Enfermería, Susana Fernández y María del Prado Carretero.